

みんなの幸せがあふれる学校

重点: 4つのあ

●あいさつ ●あんぜん

●あい読書 ●あとしまつ

R5年9月4日(月) NO.13

安全で楽しいお祭りに

多くの子どもたちが心待ちにしている「角館のお祭り」が7日 (木)から3日間行われます。そのお祭りに向けて4日(月)に 曳山丁内子供会を開催し、各丁内の方々から来ていただき、顔合 わせと事前の指導をしていただきました。心構えや日程、注意点 など、話されたことを子どもたちは真剣に聞いていました。



参加する子どもにとっても、 見に行く子どもにとっても楽 しいお祭りとなるように、本 校でも折に触れて、指導して おります。先に「楽しく有意



義なお祭りにすために」という文書をお渡ししておりますので、ご覧いただき、ご家庭でもお声がけいただければと思います。

なお、7日は3時間で放課(11:15予定)となり、その後8日から12日までの連休をはさみ、学校再開は13日(水)からとなります。

仙北出張所長等来校しました

29日(火)に秋田県教育庁南教育事務所仙北出張所長等の訪問があり、事務所から4名の方が来校しました。学校経営についての説明の後、全クラスの授業の様子を参観しました。

各クラスでの授業の様子について所長からは、朗らかで元気な子どもたちのよさが表れていたこと、同行した指導主事の方からは、落ち着いて授業に向かっていること、発表意欲が旺盛であることなど、たくさんの点についてほめていただきました。教師側の指導については、話の聞き方など、低学年のうちからの学習規律の大切さ、充実した対話の設定や学習課題の設定の仕方などについて話がありました。教えていただいたことを生かし、子どもたちの学力向上に向けて今後も取り組んでいきたいと思います。







各種大会で活躍しています!!

第21回東北学童軟式野球新人秋田県大会 仙北市予選 優勝 角館マックス (県大会出場)

第29回東北小学生大会秋田県予選会 女子6年生以下ダブルス

ベスト4 O. Rさん・M. Hさん (東北大会出場)



※メールでもお伝えしておりますが、3年松組、5年竹組が5日と6日学級閉鎖となります。